

# DELIK HUKUM

## Ciptakan Lingkungan Bersih dan Sehat, Klinik Rutan Purbalingga "Sat Set" Berikan Pelayanan Kesehatan Terbaik

Ari Setiawan - [PURBALINGGA.DELIKHUKUM.ID](http://PURBALINGGA.DELIKHUKUM.ID)

Dec 18, 2023 - 13:54



*Ciptakan Lingkungan Bersih dan Sehat, Klinik Rutan Purbalingga "Sat Set" Berikan Pelayanan Kesehatan Terbaik*

Purbalingga - Kesehatan merupakan salah satu hak dasar yang harus dipenuhi oleh negara bagi seluruh warga negara tanpa terkecuali. Begitupun Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang menjadi tanggung jawab Lembaga

Pemasyarakatan atau Rumah Tahanan Negara (Lapas/Rutan) yang harus mendapat pelayanan kesehatan dan perawatan yang baik. Oleh karena itu sebagai bentuk perwujudan pelayanan kesehatan yang prima bagi WBP, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Purbalingga memberikan pemeriksaan kesehatan dengan rutin dengan membuka pelayanan setiap hari yang dilaksanakan secara gratis untuk warga binaan.

Dengan pengawalan Regu Jaga, Petugas poliklinik memberikan pelayanan kesehatan kepada warga binaan secara komprehensif, yang meliputi penyuluhan kesehatan, pemeriksaan kesehatan, serta pengobatan.

Hikmah selaku petugas poliklinik menuturkan bahwa kegiatan pemeriksaan kesehatan yang dilakukan dengan rutin ini merupakan salah satu bentuk pelayanan kesehatan prima kepada WBP.



"Kami selalu berusaha memberikan pelayanan yang terbaik kepada warga binaan, tentunya pemeriksaan dengan jemput bola ini sangat efektif dalam memberikan pelayanan yang prima kepada warga binaan yang memiliki keluhan masalah kesehatan," ungkapnya.

Kepala Sub Seksi Pelayanan Tahanan, Doni Kristianto menambahkan bahwa kegiatan pelayanan kesehatan ini dilaksanakan setiap hari. Hal tersebut bertujuan memberikan pelayanan yang terbaik dalam pelayanan kesehatan WBP Rutan Purbalingga.

"Kami bersama petugas poliklinik dan di bantu seluruh petugas selalu berusaha memberikan pelayanan kesehatan semaksimal mungkin untuk menjaga kesehatan warga binaan selama menjalani pembinaan di Rutan Purbalingga,"

jelas Doni.

Kegiatan berlangsung aman dan tertib, seluruh warga binaan yang mengalami keluhan kesehatan dapat terlayani.